



Aborto: la radicalidad de la experiencia Entrevista a Laura Klein

Laura Klein, una de las pensadoras más agudas sobre el aborto, propone una reflexión sobre la Ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo que se debate en Argentina. En esta entrevista, afirma que la experiencia no debe adecuarse ni reducirse a los argumentos y para ello es preciso restituir al debate del aborto el fenómeno del embarazo, ya que es imposible pensar el aborto sin reflexionar sobre la maternidad. Frente a los argumentos liberales sostenidos en la idea de la «autonomía» y el «control» sobre el propio cuerpo, Klein manifiesta un pensamiento más radical, centrado en la experiencia. Sostiene que el debate no debe centrarse en la definición biológica o científica de la «vida» y asegura que la legalización tendría un efecto positivo en la subjetividad social sobre la decisión de las mujeres. Por **Mariano Schuster**



Cuba: hacia una nueva Constitución

Cuba aprobó el anteproyecto de una nueva Constitución que, entre muchos otros cambios, reconoce la propiedad privada y posibilita el matrimonio igualitario. El régimen seguirá teniendo al Partido Comunista de Cuba como único partido político oficial. La capacidad del nuevo texto constitucional para desarrollar sus contenidos más renovadores, dependerá más de los cambios reales que de las proclamas realizadas por la nueva Carta Magna. Por **Julio César Guanche**



¿Qué hay detrás de los incendios mortales en Grecia?

Hace una semana, Grecia sufrió incendios que causaron la muerte de cientos de personas. ¿Tuvieron las medidas de austeridad y la actual situación económica algo que ver con la ineeficacia de la respuesta? Si bien es cierto que ni con el triple de bomberos y aviones contra incendios se hubiera podido detener el fuego, no puede esperarse que un país en crisis social y humanitaria esté bien preparado para una calamidad agravada por el cambio climático. Por **Yanis Varoufakis**



¿Y si México frena a Trump? López Obrador en las negociaciones del TLCAN

La postura de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) sobre la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) parece dejar claro que México apuesta a no depender totalmente de los vaivenes y caprichos de la economía y la política estadounidenses. El economista escogido por el presidente electo para sumarse a las negociaciones del tratado con el gobierno de Donald Trump ha señalado que México comenzará a mirar hacia otros mercados, particularmente en Asia. Por **Javier Buenrostro**



El gobierno argentino y la Doctrina de Inseguridad Nacional

El presidente argentino Mauricio Macri habilitó recientemente que las Fuerzas Armadas se involucren en tareas de seguridad interior. Su política responde a un cambio en las doctrinas militares internacionales promovidas por Estados Unidos. Si en otro tiempo se pensaba en términos de la Doctrina de Seguridad Nacional, ahora se promueve la Doctrina de Inseguridad Nacional. Según la nueva doctrina, los enemigos actuales son un entramado de actores interconectados que operan domésticamente como parte de una oscura acechanza global y, por lo tanto, se necesita de los militares y su poder de fuego para neutralizarlos y eliminarlos. La política, sin embargo, es completamente errónea. Por **Juan Gabriel Tokatlian**

Lobbies y representación de intereses. Desafíos para la ciudadanía

Vídeo producido por el Proyecto Empresas Transnacionales de Nueva Sociedad



Nueva Sociedad | Defensa 1111 1º A, Buenos Aires, C1065AAU Argentina